



・・・ なわとび大会（参観）ありがとうございました ・・・

園長 高山 達也

第2週は、不審者対応の避難訓練・お店やさんごっこ・なわとび大会と行事の忙しい週でした。また、全国的に強い冬型の気圧配置と今シーズン一番と言われる強い寒気の影響で、雪に悩まされましたが、なんとか行うことができました。4日（火）の早いお迎えのお願いや8日（土）の積雪のためにお休みされたご家庭などの影響がありましたが、通常どおりに園を開くことができました。不審者対応の訓練では、雨天計画で子どもたちが不審者に出会うことはないのですが、ちょうど登園してきた子どもが不審者役の警察官を見て泣き出してしまいました。ちょっと心配しましたが、翌日笑顔で登園してきたのでほっとしました。子どもたちの楽しみにしていたお店やさんごっこ。この日に向けて、「何を作ろうか」「どうしようか」など、いろいろ考えたり、いろいろな物を作ったり・・・その活動の中で、製作活動の技能や友だちとの関わりを深めることができましたようです。一番は楽しかったことです。私も1歳の二人の子といっしょに買い物を楽しみました。買い物袋を持ってあげようとしたのですが、絶対手をはなしませんでした。大きなお世話でした。4歳の子が降園する際、「袋のお土産ちょうだい」と声をかけても、一言、「いや」。なわとび大会は時々、雨のちらつくあいにくの天気でしたが、多くの参観や応援をいただきありがとうございました。私も園庭で、もも組からすみれ組のなわとびの様子を参観させてもらいました。子どもの成長が現れていました。また練習を通しての上達の様子や子どもたちの頑張る姿が見られました。考えてみると3学期もあとわずか。元気で充実した学期にしていきたいと思います。



♡えがお いっぱい♡



お店やさんごっこ

保育計画



保育信条

尊いみ教を信じて
ほとけのこどもを育てます

主題

『奉仕(ほうし)』～てっだいます～
行為の後で代償を求めるのは奉仕とはいいません。生かされているいのちに目覚め、その喜びから「ありがとう」と代償を求めない奉仕に生きることこそ、人間として最も尊い生き方です。「おてっだい」の内容についても考えてみましょう。

♪今月の歌♪

- ☆いつまでも
- ☆はなまつり行進曲
- ☆こどものはなまつり
- ☆うれしいひなまつり
- ☆そうだったらいいのにな
- ☆思い出のアルバム
- ☆いちねんせいになったら

♪今月の仏讃歌「いつまでも」♪

- 1 おめめつむると ののさまの やさしいかおが
みえてくる わすれませんよ いつまでも
- 2 おみみすすすと せんせいの やさしいこえが
きこえます わすれませんよ いつまでも

☆駐車スペースでのお願い☆

子どもたちの安全と園庭の駐車スペースを確保するためにも、お迎え後は速やかに帰りにいただきますようご協力ください。

昨年2月より1年間、草牟田幼稚園に勤務していただきました古川華奈先生が、2月末で退職されることになりました。いつも温かく子どもたちを見守り、優しく関わってくださいました。

